

FERNÁNDEZ GÓMEZ, Arsenio

Sacerdote (1920-2014)

Nacimiento: Santander, 26 junio de 1920.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 6 de enero de 1941.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 20 de junio de 1948.

Defunción: Logroño, 6 de octubre de 2014, a los 94 años.

Don Arsenio dio sus primeros pasos en la calle Vista Alegre de Santander, cercana al colegio Viñas, primer asentamiento salesiano en la ciudad. Allí estudió las primeras letras. Los cambios políticos de la época obligaron a la familia a desplazarse a Rúales, pueblecito del valle de Valderredible, muy cercano a la provincia de Burgos, donde vivían sus cuatro abuelos. Allí pasó la infancia, entre sus montañas y sus gentes sencillas y trabajadoras, forjando su personalidad austera, amable y sin grandes exigencias.

Le tocaron vivir años duros, no solo en su aldea, sino también en el aspirantado que hizo en el colegio de Santander. Estaba en Mohernando cuando estalló la Guerra Civil. Fue apresado y llevado a Madrid, donde, después de salir de la cárcel, se ganó la vida como ayudante en una zapatería. Terminada la guerra, hizo el noviciado en Mohernando, donde profesó el 6 de enero de 1941. Ese mismo año inició filosofía en Gerona, que terminó en Mohernando, siendo posteriormente destinado para hacer el tirocinio al colegio María Auxiliadora de Salamanca.

Durante este tiempo se mostraba pulcro, educado y respetuoso con todos, aunque se sabía que le costaba aceptar ciertos comportamientos sobre todo de los más jóvenes.

Finalizado el tiempo del trienio práctico, hizo la profesión perpetua e inició los estudios de teología en Carabanchel Alto, donde fue ordenado sacerdote el día 20 de junio de 1948.

Ya sacerdote, fue destinado a Salamanca y cuatro años después a la que él consideró su segunda patria chica, Galicia. Primero consejero en La Coruña, después administrador en Orense, a continuación director de Vigo-San Roque y de nuevo a Orense como director hasta el año 1969.

En 1969 se incorpora a la inspectoría de San Francisco Javier como económico en el colegio Domingo Savio de Logroño y en 1979, con el mismo cargo, en el colegio de María Auxiliadora de Bilbao-Deusto.

En 1987, al abrirse el colegio Padre Aramburu de Burgos, es enviado como administrador hasta el año 1991 en que va, de nuevo, a Logroño-Domingo Savio. En 1995 es enviado a Santander, donde permanece hasta el año 2009 en que, dada su precaria salud, es enviado a la residencia Don Zatti de Logroño, en donde falleció el día 6 de octubre de 2014, a los 94 años de edad.

Fue un hombre de profundas convicciones religiosas y salesianas, responsable en todo lo que hacía, trabajador con espíritu de noble precisión. Sin muchas palabras, pero con muchos hechos. Un verdadero ejemplo de salesianidad austera, devota y amable.